

### 「チャレンジカップ・アザレアカップ」が開催されました

6 月 22 日(土)・23 日(日)に、サッカーの部はスポーツの柱で、バスケットボールの部は愛・地球博記念公園で「チャレンジカップ・アザレアカップ」が開催され、本校からサッカー部員・バスケットボール部員が参加しました。前日までは雨模様で開催が危ぶまれていましたが、当日はベストコンディションで行われました。この大会は、長久手市教育委員会主催で、長久手市内小学校 6 校に、近隣の市町の代表チームを招待して開催されます。



【サッカーの試合】



【バスケットボールの試合】

選手は、強豪チームを相手によく頑張りました。善戦し力を出し切った選手の顔は、秋の大会への目標をつかんだようです。今後の頑張りを期待したいと思います。また、応援に駆けつけていただいた保護者の方、応援ありがとうございました。

### 「水泳指導」安全第一で指導します

空梅雨の合間の 6 月 10 日(月)より、本校では水泳指導が始まりました。当日の「プール開き」では、気温も水温も少し低めでしたが、各学年元気一杯水に親しみ、楽しんでいました。今年の水泳指導の目標は、「水に顔を付ける」「25m泳ぐ」「平泳ぎができるようにする」などの目標を掲げて取り組んでいます。目標が達成できるように支援をしていきたいと思っています。

学校では水泳指導に当たり、児童の安全第一を考え取り組んでまいります。指導教員の複数配置や安全器具の配置、日常の水質管理は元より、天候や児童の健康状態にも配慮してまいります。そのためにもご家庭のご協力が必要です。健康状態やプールカードへの記入、持ち物等の準備をよろしくお願いします。

また、今年も夏休み中の 7 月 22 日(月)から 26 日(金)まで「プール開放」を実施します。たくさんの参加を期待しています。詳しい日程等は、後日お知らせいたします。

